

# El riego por goteo reactiva el campo como motor de la economía local

Los regantes y el Consell invertirán cuatro millones en modernizar el sistema de regadío y así poder optimizar las exportaciones

24.10.12 - 01:39 - F. AMAT |

Quiieren ser más eficientes a la hora de regar para que el producto se abarate y obtener más beneficios en las exportaciones. La Comunidad de Regantes de Albaterra apuesta fuerte por el riego localizado como medio para optimizar sus cultivos y que la agricultura vuelva a ser el motor de la economía local. La Conselleria de Agricultura costeará el 50% de una de las pocas inversiones que tiene en cartera con dos millones de euros.

La visita del vicepresidente del Consell, José Ciscar, dejó claro que éste es uno de los proyectos de mayor envergadura de todos los cultivos de la provincia. Un nuevo circuito de conducciones hídricas para implantar el riego localizado en más de 3.000 hectáreas de cítricos, higueras y granados.

En total la inversión supera los cuatro millones de euros con los que los regantes pretenden ahorrar en torno a un 25% de agua, un bien escaso. Las obras de esta conducción general son una fase más del plan de modernización que comenzó a mediados de los noventa. Un amplio programa que lleva aparejados en torno a los 19 millones de euros en diez acciones relacionadas con el riego por goteo.

La apuesta de invertir para revertir en las ventas es clara, pues el otro 50% lo tendrán que costear los más de 1.100 agricultores sujetos a esta comunidad y que riegan a diario el campo albaterrero. Un espacio que se nutre del trasvase Tajo-Segura, pero que en tierras más septentrionales depende del trasvase Júcar-Vinalopó. En definitiva, como destacó el presidente de los regantes, Julio Albert, «somos la conexión entre la Vega Baja y el Medio Vinalopó», y tuvo tiempo para pedir una conexión con Hondón de las Nieves para «cuando el embalse de San Diego esté listo». Las mejoras que introducirá en el campo esta actuación es mayor disponibilidad de agua, así como aumentar la calidad porque pasarán hasta por dos estaciones de filtrado. Ciscar, arropado por diputados autonómicos y provinciales, consideró que «debemos volver al espíritu del Plan Hidrológico Nacional del 2001, y hacer valer nuestro peso».